

JALISCO LIBRE

DIARIO DEL PUEBLO

Registrado en la Oficina de Correos el día 5 de Obre de 1900.

Vale UN CENTAVO

Redactor en Jefe y Propietario,
CIPRIANO C. COVARRUBIAS.

Guadalajara, lunes 2 de enero de 1905.

TOMO III
NUMERO 239

IMPRESA Y REDACCION: INDEPENDENCIA, 74

'Jalisco Libre'

En verdad que estamos de plácemes los jaliscienses y que en particular los habitantes de esta culta capital, tenemos un principio de año halagador, que nos promete seguras é importantísimas mejoras, mensajeras de prosperidades ambicionadas para el Estado

Hoy, por fin, han dado principio á inmediaciones del jardín de San Francisco los trabajos de pavimentación que comprenderán un extenso radio de la ciudad, dando hermosura, comodidad y mayor importancia á las calles céntricas y á los edificios que las circundan: y esos trabajos, como ya se ha dicho, son los preliminares del establecimiento de los tranvías eléctricos, que la poderosa Compañía "La Electrica S. A. de Guadalajara" establecerá tan pronto como en Estados Unidos se construya el material correspondiente.

Hemos podido investigar que, durante la permanencia de ocho días que tuvo últimamente en México el Sr. Coronel Ahumada, se dedicó, entre otros asuntos importantes que lo llevaron á la metrópoli, en dejar definitivamente arreglado el de la instalación de los tranvías eléctricos en Guadalajara; y con tal fortuna, habilidad y celo condujo este negocio, que alcanzó en beneficio del Estado, lo que nunca y en ninguna otra parte se había conseguido, que la Empresa constructora dé al Gobierno, por vía de concesión, la no despreciable suma de *cuatrocientos mil pesos*. Este resultado único en su género, pues todas las empresas de tal naturaleza, en vez de dar reciben siempre una fuerte subvención de los Gobiernos, de la clave de nuestra no dudosa prospe-

Mosler, Bowen & Cooks



SUCURSAL EN GUADALAJARA

San Francisco, 11. Apartado, 293.

No hay en toda la República negociaciones de MUEBLERIA tan importante como la de esta casa.

La mejor garantía que de todos nuestros artículos podemos ofrecer, es la gran fama de que disfrutamos.

El cliente hallará excelentes materiales y precios equitativos, exquisito gusto, chic y elegancia.

Una visita á nuestros almacenes convencerá á ustedes de lo justificados que son nuestro crédito y popularidad.

ridad futura, si sigue, como hasta aquí, preocupándose por el progreso y bienestar de Jalisco el hombre público que con tan recto criterio é intenciones nos gobierna hoy.

"LA ELECTRA" S. A.

Se pone en conocimiento del público que los precios á que cobra la luz esta Compañía,

Desde el 1° de Enero

DE 1904,

son los siguientes:

Instalaciones de 1 y 2 lámpas,	á \$1.00 por lámp.
Idem. de 3 y 4 "	á "0.90 " "
Idem. de 5 á 9 "	á "0.80 " "
Idem. de 10 ó más "	á "0.70 " "

LUZ POR CONTADOR:

Tanto, fijo, mensual, por lámpara....\$0 10.
 Kilovatio-hora consumido..... "0 10.
 Alquiler del contador: de \$0.25 á \$1.00 según su capacidad.

NOTA.-No se alteran las condiciones de instalación, que seguirá haciéndose, como de costumbre, por cuenta de la Compañía.

"La Electra" S. A. Julian Pastor,
GERENTE

Ligados con el proyecto de instalación de los eléctricos, hay otros muchos asuntos de utilidad y de verdadera importancia para Jalisco y especialmente para su hermosa capital, que se dicen preocupar al Sr. Gobernador, tales como la entubación del río del San Juan de Dios, mejora que además de dar una gran belleza á la ciudad, traerá consigo la higienización completa de la barriada más extensa y más populosa de esta capital; la terminación de los grandiosos edificios públicos, dependientes del Gobierno local y del Municipio de Guadalajara, y algo muy importante y trascendental que se relaciona con el importantísimo ramo de la Instrucción pública, de cuyos proyectos en breve nos ocuparemos minuciosa y detalladamente.

Vaya que el Sr. Gobernador Ahumada nos ha dado á los jaliscienses el mejor regalo de año nuevo, que un mandatario hourado y progresista como él puede ofrecer á sus contentos y pacíficos gobernados. ¡Qué así sea para muchos y felices años!

"Jalisco Libre" felicita cordialmente al actual Gobernador de Jalisco por su benéfica labor administrativa y felicita á la vez con no menos entusiasmo, al sufrido pueblo jalisciense, quien ya parece que entrará de lleno en el carril del progreso en que pacífica y magestuosa se encamina al concierto de la civilización universal nuestra querida patria.

C. C. COVARRUBIAS

HEROISMO

La mujer, inferior al hombre por sus sentidos lo es superior por su alma. Los galos le atribuyeron un sentido, más, el sentido divino. Ellos tenían razón: la naturaleza ha concedido á las mujeres dones dolorosos, pero celestes, que las distinguen y las elevan sobre la condición humana: la piedad y el entusiasmo. Por la piedad se sacrifican, por el entu-

Exquina Carmen y Degollado X.
Teléfono, C. J. núm. 116.

Gran Depósito